



Wie soll unsere neue Pfarrei, der aktuelle Pastoralraum Bachgau, in Zukunft heißen?

Aus über 85 Namensvorschlägen wurde nach intensiven Gesprächen eine Liste von fünf Namen gewonnen. Sie haben bis Anfang September Zeit, sich eine Meinung zu bilden und ihre drei Favoriten in eine Rangfolge zu bringen.

Am 19.09.2024 wird in der nächsten Pastoralraumkonferenz der gewünschte Name vorgestellt und an die Bistumsleitung weitergeleitet. Der Bischof legt den neuen Namen verbindlich fest. Geben Sie Ihre Stimme per ~~beiliegender~~ Wahlkarte bis zum 8. September 2024 ab. Die Wahlurne steht im Eingangsbereich der Kirche St. Peter und Paul, Dieburg. Die Wahlkarten liegen in den Kirchen aus.

Heilige Lucia

Sie war eine Frau, die mit beiden Beinen im Leben stand und sich für Arme und Kranke einsetzte, obwohl sie wusste, welche Konsequenzen das für sie haben konnte. Sie hat mit ihrem Glauben im Herzen in Zeiten Gutes getan, in denen das Christentum gahndet wurde. Sie hat mit ihrem Werk und ihrem Namen LICHT in dunkle Zeiten gebracht. Auch heute wünschen wir uns Hoffnung in düsteren Zeiten und helfende Hände an vielen Orten des täglichen Lebens (Caritas).

Heilige Hildegard

Eine der bemerkenswertesten Frauen aller Zeiten war Hildegard von Bingen; eine deutsche Benediktinerin, die in vielen Bereichen glänzte. Sie war nicht nur eine Kirchenlehrerin, Mystikerin, Dichterin und Komponistin, sondern auch eine mutige Katholikin, die sich nicht scheute Barbarossa und Papst Benedikt XVI. zu kritisieren. In der großen Blütezeit des Mittelalters - sie lebte 1098 bis 1179 - ermahnte sie Menschen, sich an Gottes Gesetz zu halten und die Kirche als Braut Christi zu verwirklichen. Sie war zudem eine starke Stimme für die Würde der Frau.

Jesus lebt!

...unser Glaubensgeheimnis par excellence: Jesus ist auferstanden! Hieran glauben wir alle - Jesus ist von den Toten auferstanden, Jesus ist lebendig. Jesus ist lebendig in unserer neuen Pfarrei. Wir leben diese Botschaft und tragen sie zu den Menschen - zu allen Menschen und Gruppierungen: zu den Kindern, zu den Jugendlichen, zu den Familien, zu den Traditionalisten, zu den Alten, zu den Kranken, zu den Trauernden. Lassen wir uns ein auf den neuen gemeinsamen Weg! „Jesus lebt!“ - wir nehmen die Herausforderung dieser Botschaft an, die Menschen von der „Sache Jesu“ (wieder) zu begeistern!

Heiliger Christophorus

Der heilige Christophorus ist eine bedeutende Figur im Christentum, bekannt als Schutzpatron der Reisenden, Autofahrer, Pilger und Seeleute. Die Legende besagt, dass Christophorus ein großer, starker Mann war, der Reisende über einen gefährlichen Fluss trug. Eines Tages trug er ein Kind, das immer schwerer wurde und sich als Jesus Christus offenbarte. Dieses Erlebnis führte zu seiner Bekehrung. Christophorus' Gedenktag wird am 24. Juli gefeiert. Trotz der fehlenden historischen Belege bleibt Christophorus eine inspirierende und symbolisch wichtige Figur für Schutz und Beistand auf Reisen. Bezug zum Pastoralraum: Wir werden in Zukunft viel „reisen“. Christophorus trägt uns dabei symbolisch über den Fluss („Bach“-gau).

Heilige Edith Stein

Edith Stein war Philosophin, Pädagogin, Konvertitin und Opfer von Auschwitz. Ihr Leben war von der Suche nach Wahrheit bestimmt und kann (jungen) Menschen helfen, die Frage nach Gott als zentrale Frage des Lebens zu erkennen. Edith Stein ist Patronin von Europa.